

# 令和3年 山岳パトロール情報(ニセコアンヌプリ)

実施日：令和3年5月4日(火)

- ニセコアンヌプリ(標高1,309メートル)の山岳パトロールを実施しました。
- 駐車場の道路脇には積雪が1メートル以上あり、登山口から山頂までは山スキーで登ることができました。
- 当日、山頂の天気は晴れ、気温4度、積雪は1メートル50センチあり、多くの登山者が、スキーやスノーボードを楽しんでいました。
- 登りは北西斜面、下りは北斜面を利用しました。
- 山頂及び稜線上は、風が強く、まだまだ冬装備が必要です。天候状況に応じたレイヤリングや装備品の準備が必要です。



駐車場の周りには、多くの雪が残っています。まだまだ冬装備が必要です。天候状況や携行装備品はしっかり準備してください。

9合目付近(北西斜面)の状況です。山頂方向へは雪がクラストしていましたが、山スキーのまま登ることができました。



山頂の状況です。避難小屋を確認しましたが、破損等の異状はありませんでした。

バックカントリー遭難防止のイラスト入りのティッシュを配布し、遭難防止に向けた啓発活動を実施しました。



パトロール当日は、天気が良かったので、多くのスキーヤーとスノーボーダーが、山頂からの景色を楽しんでいました。

道外から来ていた子供スキーヤーと一緒に、記念撮影しました。



登山者に配布した「イラスト入りティッシュ」と「マスク」

山には、まだ多くの雪が残っており、冬の様相です。

悪天候時には吹雪に見舞われる可能性も考えられることから、十分な防寒着を持参しましょう！この時期、山は寒いです！

また、濃霧等の視界不良時には下山方向を間違えやすいので、ハンディGPS等の装備を携行し、道迷いによる遭難を防止しましょう。

